

**„Jeder von uns ist eine Quelle der Qualität – deshalb gilt es morgen
etwas besser zu tun, als wir es heute tun“**

Wenn heute die 1. Kantonal-Bernische Karatemeisterschaft in Sumiswald stattfindet, bedeutet dies ein weiterer Schritt in der Ausrichtung des SKV zur nationalen Zusammenarbeit aller bedeutenden Karateverbände in der Schweiz.

Die Idee zu dieser Meisterschaft wurde 1998 am ersten eidgenössischen Jugend+Sport Expertenkurs in Magglingen geboren. Claudio Gereon, Hans Müller und Bruno Trachsel sowie weitere Karate-Experten fanden zusammen und beschlossen das „Magglinger Feuer“ der Zusammenarbeit von der Ausbildungsebene auch auf die Sportebene weiterzutragen.

Dieser Ansatz fand auch bei weiteren Leadern der Karate-Szene Schweiz, wie Barbara und Rudi Seiler sowie Dominique Sigillo, tatkräftige Unterstützung.

Mit der Gründung des Berner Karateverbandes wird ein neuer Weg beschritten und die Voraussetzung geschaffen, diese Meisterschaften durchzuführen.

Dieses Turnier wird vom Zentralvorstand des SKV im Sinne eines Pilotprojektes gutgeheissen. Wir streben eine Zusammenarbeit mit allen Organisationen an, welche ein traditionelles Non-Kontakt-Karate betreiben. Wir bieten bedeutenden externen Verbänden mit klarer Infrastruktur und demokratischen Gefässen die Mitgliedschaft im SKV als Sektion an und damit die offizielle Anerkennung durch den Schweizerischen Olympischen Verband (SOV) sowie der World Karate Federation (WKF), dem einzig offiziell anerkannten Weltverband durch das Internationale Olympische Komitee (IOC).

Roland Zolliker
Zentralpräsident